

SÉPTIMA SEMANA DEL TIEMPO ORDINARIO MIÉRCOLES 23 FEBRERO 2022



Evangelio de Nuestro Señor Jesucristo según san Marcos 9,38-40 Texto y comentario: BIBLIA DE LA IGLESIA EN AMÉRICA



38 Juan dijo a Jesús: «Maestro, vimos a uno que expulsaba demonios en tu nombre y se lo prohibimos, porque no es de los que vienen con nosotros». 39 Jesús les dijo: «No se lo prohíban, porque ninguno que haga un milagro en mi nombre puede luego hablar mal de mí. 40 Quien no está contra nosotros está con nosotros».

Palabra del Señor







Comentario al texto

Los discípulos, que han discutido acerca de quién de ellos tiene más autoridad (Mc 9,33-35), cuestionan ahora a algunos de fuera de la comunidad que tienen poder de expulsar demonios. La petición de Juan revela la preocupación de la comunidad por mantener el control exclusivo del poder entregado a ellos (Mc 6,13).

Las expulsiones de demonios y los milagros realizados en nombre de Jesús (Mc 9,39) son signos de la vida de Dios regalada a pecadores y oprimidos. ¿Por qué entonces prohibirlos?

La misión de la comunidad es que todos reciban el Reino de Dios, sin monopolizar su vida y, por tanto, sus signos. La fe en Jesús hace actual la salvación (Lc 19,9), y quien obra en su nombre no puede estar contra él ni contra el don de su salvación.

PARA MEDITAR, ORAR, CONTEMPLAR Y VIVIR LA PALABRA DE DIOS...

- 1. ¿Qué dice el evangelio de Jesús?
- 2. Según el relato, ¿qué actitud se percibe detrás de la pregunta de Juan? ¿Qué actitud se percibe detrás de la respuesta de Jesús?
- 3. ¿Con quién nos identificamos más, con los discípulos que pretenden mantener el control exclusivo del anuncio del Reino, o con Jesús que busca extender el reino más allá de la esfera de los discípulos? ¿Cómo podemos colaborar para que la Buena Noticia del Reino llegue a todos los rincones de nuestra tierra?
- 4. Hagamos un momento de silencio para acoger y gustar la Palabra en el corazón... Demos gracias a Dios por su Palabra... nos dejamos conducir por ella en la cotidianidad de la vida...

